

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA CONSEJO REGIONAL



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA № 055 –2013-GR.CAJ/C.R.

Consejo regional aprueba transferencia financiara a la municipalidad provincial de San Ignacio

La transferencia financiera es de S/. 1' 100,000.00 y se invertirá en la construcción del Nuevo Mercado Modelo de San Ignacio.

El consejo regional Cajamarca, por mayoría de votos, aprobó el dictamen evacuado por las comisiones ordinarias de Asuntos Jurídicos y Planeamiento, sobre la transferencia financiera a la municipalidad provincial de San Ignacio, en la última sesión extraordinaria desarrollada este martes 21 de mayo del presente año.

El presidente de la comisión ordinaria de Asuntos Jurídicos, Porfirio Medina Vásquez, argumentó que la municipalidad provincial de San Ignacio tiene la intención de construir un nuevo mercado en esa provincia y el monto de inversión supera los 4 millones de soles. Con la transferencia se aportará a la culminación de esta obra.

"A pesar del recorte presupuestal al gobierno regional Cajamarca, tenemos la intención de apoyar a la municipalidad de San Ignacio", agregó Porfirio Medina.

Se agradece su difusión Cajamarca, 21 de mayo del 2013

CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA